

令和5年9月発行

朝、晩が少しずつ涼しくなり初秋のおとずれを感じるようになりました。日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、暑さにも負けず、毎日元気いっぱいの子どもたちです。新年度に入ってから半年近くが過ぎ、あっという間にもう9月です。お友だちにも興味が出てきて、一緒に手を繋いで歩いたり、お友だちと楽しそうにお話する姿も見られるようになってきました。日々できることが増えていく子どもたちの成長を温かく見守っていきたいと思います。



~9月のねらい~

- ・戸外に行き、秋の自然に触れながら遊びを楽しむ。
- ・友だちや保育者と簡単な言葉でのやり取りを楽しむ。

今月もまだまだ暑い日は続きますが、暑い日には水遊びを楽しんだり、涼しい日には散歩や園庭にでかけ、秋ならではの植物や虫に触れていきたいと思います。保育者や友だちと言葉のやりとりを楽しむ姿がたくさん見られるようになってきました。引き続き、絵本や歌を通して言葉に触れていきたいと思います。

なんでもおいしく食べれるよ

スプーンや手づかみで頑張ってご飯を食べています。自分でスプーンを持って、ご飯やおかずをすくい、口に上手に運んで食べているもも組さんです。思うようにスプーンに食材がのらなかったり、落ちてしまったりするときもありますが、上手に食べれたときは、褒めたり、拍手をすると喜んで食べる姿が見られます。また、「いただきます」や「ごちそうさま」では上手に手を合わせて挨拶をすることもできるようになってきました。 9月もたくさん遊んで、たくさん食べて元気に過ごしていきたいと思います。

<9月の遊び紹介>

歌

- ○とんぼのめがね
- ○まつぼっくり
- ○どんぐりころころ
- ○ぽんぽこ たぬき

手遊び

- ○やきいもグーチーパー
- ○くいしんぼうのゴリラ

絵本

- ○おつきさまこんばんは
- ○さつまのおいも



